



**5 Pièces**

**170 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84945771**

**8 000 €**

**Théoule-sur-Mer**

Maison à louer (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel à Théoule, proche du village, de ses commerces et restaurants tels que le Marco Polo et La Plage Blanche, ainsi que des plages de sable fin près du port de La Figueirette, cette charmante villa de vacances avec piscine offre une vue époustouflante sur la mer. Bénéficiant d'un ensoleillement exceptionnel, cette villa permet de savourer les couchers de soleil sur l'Estérel. Sa situation privilégiée vous permettra de vous rendre à la plage ou dans l'Estérel directement à pied. Étendue sur 2 niveaux, cette villa se compose d'une entrée desservant le rez-de-chaussée ...

Situated in a residential area of Théoule, close to the village, its shops and restaurants such as Marco Polo and La Plage Blanche, as well as the fine sandy beaches near the port of La Figueirette, this charming holiday villa with swimming pool offers breathtaking sea views. Boasting exceptional sunshine, this villa allows you to savour the sunsets over L'Estérel. Its privileged location means you can walk straight to the beach or l'Estérel. Spread over 2 levels, this villa comprises an entrance hall leading to the ground floor, which includes a master bedroom, dressing room and bathroom, as ...

## **BARNES THÉOULE-SUR-MER**

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

